



El Consejo Hispano de la Arquidiócesis de Chicago lanza una serie de charlas sobre vocaciones religiosas

Cícero, IL (7 de julio de 2017) - El padre Adán Sandoval, director del Consejo Hispano de la Arquidiócesis, junto con miembros del Consejo Hispano, será anfitrión de una serie de charlas en español dirigidas a hombres y mujeres hispanos de 18 a 34 años de edad, que tengan interés en explorar una vocación religiosa. Las charlas serán llevadas a cabo en la parroquia Nuestra Señora del Monte en Cícero, IL, 2400 S. 61st Ave., los días 10, 17, 24 y 31 de julio de 7 pm a 9 pm.

Las charlas se titulan: "Abre tu corazón a Jesús", y exploran las siguientes preguntas: "¿Tengo un anhelo de ser apóstol de Jesús?", "¿Qué me pide Cristo?" y "¿Qué estoy llamado a hacer en esta vida?".

En cada una de las cuatro sesiones, un sacerdote o mujer religiosa compartirá su historia vocacional personal mientras motiva a los asistentes a explorar su propia trayectoria de fe. Los presentadores estarán disponibles para una sesión de preguntas y respuestas así como también para una conversación de uno en uno. Los participantes son bienvenidos a asistir a una o a todas las cuatro charlas.

Se servirán entremeses y bebidas. Las sesiones son gratuitas.

Acerca del Consejo Hispano de la Arquidiócesis de Chicago

En mayo de 2015, el Consejo Hispano fue formado por el cardenal Blase J. Cupich como el organismo encargado de organizar y enriquecer la relación de la iglesia con aproximadamente el 50 por ciento de su congregación que habla español y/o es de origen hispano. El Consejo funciona dentro de un ambiente parroquial para crear un lazo más fuerte con la gente al responder a necesidades y preocupaciones, así como identificar fortalezas y conectar con sus comunidades.

Acerca de la Arquidiócesis de Chicago

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande de Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 344 parroquias en los Condados de Cook y Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La Arquidiócesis, pastoreada por el Cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La Arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 214 escuelas primarias y secundarias de la Arquidiócesis comprenden uno de los sistemas de escuelas privadas más grande de Estados Unidos y ha obtenido más Premios "Blue Ribbon" del Departamento de Educación de Estados Unidos que cualquier otro sistema de cualquier tipo.

###

Para más información:

Vicente del Real
Asistente al director, Consejo Hispano
(708) 574-2009

Alejandro Castillo
Comunicaciones Hispanas
acastillo@archchicago.org
(312) 534-7880